



大和中ロータリークラブ会報

TAKE TIME TO SERVE

時間を捧げよう 奉仕のために
1980-81 R.I 会長 ロルフ .J. クラリッヒ

第 151 回 例会 56 年 6 月 25 日 (木) 晴 第 157 号

出席報告

会員数	出席数	出席率	前回の修正
40 名	35 名	87.5%	100%
欠 席 者 合田, 細野, 石渡, 竹本, 山中			

亀谷会長テーマ 全人類に愛と善意を

司 会 SAA 北砂 富三君
ソングリーダー 中西 浩君「それでこそロータリー」

ピシター

森田淳二君 (厚木), 野島幸雄君 (座間), 星幸男君, 斉藤博君, 晴山一正君, 小沢昭治君 (大和)

会長報告

1. 大和クラブの会長並びに幹事, 座間クラブの会長が任期満了に際しわざわざ御来臨下さって居り一言御挨拶をお願い致します。

大和クラブ 斉藤会長……本年度頭初, 晴山幹事と共に伺いましたが早いものでもう一年になります。本日は最後の例会と言うことですが, その間, IGF, ソフトボール大会, 合同例会など, クラブ同士のお付き合いもさることながら会員同士の相互の親しみも増し, 中クラブ又大和クラブも大禍なく過ぎたと言うことは御同慶の至りです。この一年間顧みて大変御世話になりましたので今日は御礼の気持ちを込めて御挨拶に伺った次第です。次年度の中里会長, 真鍋幹事も同様宜しくお願い致します。

座間クラブ 野島会長……本日は幹事同道で御挨拶を申し上げるべきところ, 所用のためお伺い

出来ませんので悪しからず御了承頂きたいと思ひます。本日をもちまして, 中クラブの例会も今期を終るわけです。この一年間を顧みまして中クラブさんには大変御世話になりました。座間クラブとは共に兄弟クラブでございます。日頃努力を重ねまして益々発展を極めて居られることがうかがわれますが, 今後も皆様そして, 中クラブも益々御発展, 御繁栄をされるようお祈り致します。今後とも宜しく御交誼を賜りますようお願い致します。

亀谷会長……恩情溢れる, 友情のこもったお言葉を頂き有難うございました。来期も仲よくやって行きたいと思ひます。お帰りになられましたならば中クラブ全員の気持ちをよくお伝え下さって此後とも宜しくお願い致します。

2. 地区より太平洋地域大会の案内が来て居ります。(回覧) 希望者がありましたら申込を幹事迄。
3. 国際障害者年によせて, アーサ大野の愛のステ

本日のプログラム 7月2日
新年度 伊藤会長・辻 幹事就任挨拶

次週予定 7月9日
卓話 報恩寺住職 加藤良興氏

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か

3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

事務所 : 大和中央 1-5-40
及び 大和市商工会館内
例会場 電話0462(63)7926

例会日 : 毎週木曜日12時30分より
会長 : 亀谷 志郎 副会長 : 伊藤 正男
幹事 : 富沢 重徳 会報委員 : 有沢・長谷川・藤田

ージふれ合い。の案内が来て居ります。(回覧)

4.例会場入口の看板を藤田会員の御尽力により作って頂きました。バナー掛、引越とか色々お世話になって居りますが、今後とも宜しくお願い致します。藤田会員に拍手を。(拍手)

幹事報告

- 1.本日最後の例会であり次年度から八千代信用金庫に移ります。その引越の作業を例会後行います。全員お残りを頂き、SAAと事務局の高橋さんの指示に従って、お手伝いをお願い致します。
- 2.7月2日の例会からは八千代信用金庫で行われます。駐車場は従来通りの青少年会館か、又は忠実屋第2駐車場をご利用下さい。
- 3.本日で今年度の会計を締めますので、今年度の立替金のある方は事務局の方へお申し出下さい。

委員会報告

会報委員会

有沢委員長

久し振りのしかも今日が最後の登場ですが、本日のクラブ会報の中で会長報告の中頃、古田土さんの紹介のところで昭和40年生まれとありますがこれは昭和19年生まれの誤りです。御訂正をお願い致します。お詫びと一年間のおつき合いに對し御礼を申し上げます。

次期親睦活動委員会

伊藤(英)次期委員長

本年度各委員長さん、夫々御苦勞様でした。これらの皆様の勞をねぎらう意味で、中クラブ懇親会を開催致します。7月11日(出)6.00~9.00 pm サン薬品工業のホール又は構内で行いたいと思います。余興として北砂さんのヒゲを抜こうではないかと考えましたが、安子夫人の懇願の詫び状が入りましたので中止をしますが、何か北砂さんが余興を考えているようで、皆様ござって御参加下さるようお願い致します。

会費¥3,000 出欠は回覧しますので御記入下さい。

長谷川会報委員より

会報委員会を代表して申し上げます。会報の仕事一年間やることは大変なことです。今期の始めにもお願い致しましたが、原稿を少しでも

結構ですからお出しになって協力をして頂きたと思います。そのような心構を一人一人が自覚して頂いたら会報委員も楽だと思います。又進んで協力して頂くのも親睦の一つでございます。このことを申し上げ次期の方に少しでも協力して頂ければ有難いと思ひあえて苦言を呈します。

親睦活動委員会

鈴木委員長

本年度一年皆様の御協力有難うございました。次期の親睦委員長さんも大変楽しいアイデアの持ち主ですのでどうぞ皆様の参加をお願いします。

1年を顧みて

会長 亀谷 志郎

昨年私が当クラブの会長に就任してから早や一年の歳月は流れ、今將に任期も終らんとして居ります。当初私は非常に高い理念を掲げました。20世紀に於て、唯生きるのではなく、人間らしく、よりよく生きる事の重要性を強く訴え、その精神修養の場としてロータリーを選ぶべきであることを強調しました。人間の精神生活の必要性を述べ、各人各々が、生命力を基盤として、色とりどりの個性をもち、個々に価値体系を確立し、それが近代社会に於て意義ある集団となり、全人類に愛と平和をもたらせば、争いの無い平和な世界が到来するであろう事を強調しました。したがって私は“全人類に愛と善意を”と言う非常に大きなターゲットを掲げました。

悩みは識られていない、愛は学ばれていない。そして死の中にあるわれわれに隠されたものも、そのベールをはずされてはいない。ただ一つ、広野の上の「立琴を持てる神」の歌のみが、すべてを清め、ことほいでいる。

これはリルケの魂の喪失に対する、なげきの詩であると私は解釈しています。將に現代は、精神的なげきの時代と申してよいでしょう。リルケは東洋の神秘性に想いをはせ、19世紀から20世紀の初頭にかけて、キリストの姿を、無限に向う途上にある人間の邪魔者として断固拒絶しました。

ただリルケの心の中に生きていたのは、古代ギリシャの神々であり、体を粉々にされ空中に飛散したオルフィスの魂でありました。

月日は移り、世は変わり、人間の精神生活も幾多の変遷をへて来ましたが、私は、大和中ロータリークラブは、一つの渦を巻きつつ過去、現在、未来へと一貫した流れを貫ぬくものである事を信じて居ります。今会長を終えるに当たり、一年を振り返り、しみじみ幸せ者であったと思って居ります。何故なら当初私は全会員の皆様方を兄弟と思わせて頂くと申し上げましたが、皆様は実の兄弟以上に、クラブの団結と、各人の切磋琢磨と、親睦とをはかり、各委員会の方々は、実に独創的で、個性的で、且実のある奉仕活動を100%以上実行して下さいました。これはとりも直さず私達の精神生活の内部充実の外への現われであるものと信じて居ります。乏しい予算で、これだけの成果をあげて頂いた会員各位の叡智と努力に対して心から感謝申し上げる次第であります。

〔ここで各委員会の一つ一つについて例を挙げてその業績をたたえ報告されましたが紙面の都合でこの部分は割愛させていただきます。御了承下さい。〕

私はロータリーは人間の精神の歴史と共に歩み、それは愛を根底とし、全世界にへだてなく、広くその眼は向けられるべきであると思って居ります。それと同時に、人間の歴史の反省と共に栄えねばならぬと信じております。そこには卑猥な虚色、いやしい欲望はひとかけらもあってはいけないと固く信じ、これは又私の信念でもあります。

17世紀パスカルは「パンセ」の中で人間を「考える葦^{あし}」と言い、同じくデカルトも心身二元論を説き近代科学の創造主の端緒となり、18世紀にはイギリスに端を発した産業革命は全ヨーロッパに拡がりついに20世紀の機械文明の時代を見るに至りました。そして人間に物質的にすばらしい繁栄をもたらしましたが、その代償として、魂の喪失を引き替えている事も歪めない事実であります。かくして20世紀の機械文明の巨大な機構の中に於ける人間の魂の悩みが今現実に取りつつあります。『只人間は、誰でもよい誰、しかないのでしょうか』20世紀の開発は特に「ある日突然、新事実が」と言われる時代である。人間の魂をとりもどす事、これが20世紀に向うロータリーの精神充実の主題

でありましょう。これからの大和中RCは新会長のもとに、一丸となって益々精神面の充実をはかれるものと信じて、私の最後の挨拶にかえさせていただきます。私は大和中RCをこよなく愛し、又今後とも愛しつづける事でしょう。この一年間本当に有難うございました。

1年を顧みて

幹事 富沢 重徳

任期満了の日になり、うれしいような、ほっとしたような複雑な気持ちでございます。終了に際しクラブ幹事として一言御挨拶申し上げます。概略について会長から只今お話がありましたので、省略させて頂き、そこで特徴的なことを若干申し上げます。

先ず今年のクラブ運営についてはクラブが誕生して3年目という一つの節目の時期に当たり、スタート当初、いろいろな面でマンネリを危惧した訳でございます。所が只今会長から詳しくお話がありましたように会員皆様の自主的な創意工夫が各方面に現われ、全ての委員会が実に内容豊かなユニークな活動を展開して下さい、立派な成果を収めることが出来ました。このことについての詳細は先般のクラブ協議会で各委員会から実績報告をして頂いた通りでございます。各委員が各々の持ち味を存分に生かして生き生きと活動し、一年間を締めくくると言うことは誠に幸せなことで、同慶に堪えないと同時に、到らぬ幹事ではありましたが本当に光栄に存する次第でございます。

特に12名という会員増強による質・量の両面からの充実と、それに伴う財政基盤の確立は本クラブにとって今年の初期の目的を達成する将にエポックメイキングな実績であり、お陰様で、会場移転に伴う備品購入(約¥600,000)も出来、その上に従来の赤字補填(¥500,000)も可能になったのであります。詳しい決算報告は今月末で会計を締めて来月御報告申し上げます。更に後期には、懸案の例会会場変更も決定し、今後の為に冗費を極力節約してクラブ運営の正常化を図るという方針がはっきりと根を下した訳であります。

次にその他の実績数字を簡単に列挙してみます

と、今年度は出席率は平均 98.46 %、ゲスト、ビジター数（前回まで）526名、ポールハリスフェロー3名、準フェロー3名、財団寄付は\$ 395 一人当たり \$ 89.85 で地区予算 \$ 75を大中に上回り、米山奨学会寄付 ¥ 135,000、スマイル実績（前回まで）¥1,193,000（予算 900,000）等々でございます。これは素晴らしい成果であり、特に皆様の協力結集の賜物でございます。こうして一年間を振り返ってみますと今年度は本当に石の上にも3年という諺の通り、本クラブの土台が物心両面でどっかりと座ったという感じを覚えるのであります。これからも、これに慢心することなく、しっかりと足元を見つめながら、自主的で民主的なクラブ運営を図り、着実な歩みを続けて行って欲しいと念願する次第です。最後に私、幹事と致しましては誠につたなく、皆様に御迷惑を多々おかけしたことを心からお詫び申し上げますと共に、皆様の協力と会長のリード、そして事務局及び職員の助けを頂いて無事今日まで職務を遂行することができましたことを皆様に厚く御礼申し上げます。

スマイルボックス

厚木RC 森田会員 久しぶりにお邪魔しました。
大和RC 斉藤会長 晴山幹事 今年度は本当に有難うございました。特に合同例会、ソフトボール大会に楽しくお付き合いさせていただきました。今後共よろしく願います。
座間RC 野島会長 この一年間大和中RCの皆様には大変お世話になりましたが、今後も宜敷くご交誼の程をお願い申し上げます。
大和RC 星 会員 本年度最終の例会におじゃましました。来期の活躍を期待します。
大和RC 小沢（昭）会員 お世話になります。
亀谷会長 6月13日の三クラブソフトボール大会と6月18日の例会、クラブ協議会に抛無い事情で欠席し、申し訳ありませんでした。
亀谷会長 富沢幹事、会員の皆様、一年間大変ご協力を頂き無事任期を全うすることができました。ほんとに有難うございました。
芦田会員 本年度の最終の例会を迎え、亀谷会長、

富沢幹事一年間本当にご苦勞様でした。

次は新会場で仲良くやって行きましょう。

辻 会員 会長、幹事、各委員長さんにはこの一年間大変にご苦勞様でした。又、来期も絶大なるご協力を賜りたくお願い致します。

土屋会員 伊藤副会長、昨日はいず藤沢工場の見学に御配慮を頂き有難うございました。

お陰様で季節教授は大変喜んでおりました。

古木会員 大和市PTA連絡協議会長を仰せ付けられました。皆様のご指導をお願いします。

北砂会員 今年一年間お世話になりました。会員の皆様のご協力に感謝致します。SAA

伊藤（英）会員 力たりず、良い教育ができなかったことを申し訳なく思っています。次期情報委員長にお願いし、次期は親睦委員長です。

郡司会員 今年度は会員皆様のご協力により楽しいプログラムが組め、無事プログラム委員会の役目を果たしたことを感謝します。

布施会員 今日でこの会場ともお別れです。一寸淋しい気持ですが新しい会場で頑張ろう。

鈴木会員 一年間無事に親睦委員長を務められたことを全会員の皆様に感謝致します。

有沢会員、藤田会員、長谷川会員、会報のご愛読に感謝します。無事に任期終了です。

寺田会員 年度最終の例会に心ならずも遅刻で。

保田会員 一年間スマイルボックスへ皆様のご絶大なるご援助を頂き心より感謝致します。

